

## 14. Dezember 2023 – Herzlichen Glückwunsch!

Der Weg führte ihn einst, eher auf „leisen Sohlen“, aus beruflichem Hintergrund ins Schwabenländle...

Boxen war in seinen Jugendjahren seine große Leidenschaft...und wie könnte es anders, sein als ehemaligen Gladbacher...natürlich der Fußball.

Die Rede ist von

**Michael Gutbier, der heute seinen 75. Geburtstag feiern darf.**



**Ein Aktivist, der stets tatkräftig und uneigennützig da ist, wann und wo man ihn immer braucht...**

Nach dem Umzug aus Hohenmemmingen von „den Melkkübeln“ nach Dettingen fand Michi bei den AH-Fußballern der TSV zunächst ein engagiertes Betätigungsfeld und eine gute Kameradschaft vor...wechselte jedoch gegen Ende der 1980er Jahre dann ins Ringerlager über.

Speziell das Interesse seines Sohnes Holger am Ringkampfsport war die Triebfeder seines Engagements, dessen Bronzemedaille bei der Jugend-DM 1994 eine motivierende Auswirkung nicht verfehlte.

Funktionäre braucht der Verein...und so bekleidet Michi Gutbier **seit Januar 1997** die so wichtige Position des **1. Jugendleiters**, welche der Mann von „dr Alb ra“, seit nun inzwischen weit über

25 Jahren mit viel Hingabe meistert!

Organisatorisch ist er in seiner Art immer „zu allen Schandtaten“ bereit...beliebt bei jedermann.

Parallel bietet ihm die umtriebige Ringer-AH ein für ihn auch wichtiges Betätigungsfeld für Fitness und Kameradschaftspflege....

Auch für den 1. FC Heidenheim hat er, als ehemaliger Fußballer, eine Leidenschaft entwickelt. Der tägliche Auslauf mit seinem Hund hält „Mister Dobro Pivo“ ebenfalls in Schwung und Bewegung.

***Deine Ringer gratulieren dir von  
ganzem Herzen zu deinem 75.  
Geburtstag!***

**Wir wünschen unserem Michi, im Kreise seiner Familie, mit seiner Brigitte, seinen 4 Töchtern, seinem Sohn und einer Vielzahl an Enkeln noch viele Jahre bei bester Gesundheit, auch wenn's da und dort schon mal zwickt und natürlich weiterhin viel Spaß und Interesse am Vereinsleben in der Ringerfamilie!**

